



Articulan estrategias contra el trabajo infantil y sus peores formas

By [Redaccion Cali](#) on 6 julio, 2016 [Noticias](#)

Un llamado al derecho que tienen todos los niños a ser protegidos del trabajo infantil, hizo la secretaria de Gobierno Municipal, Laura Lugo Marín, en el marco de la conmemoración del Día Mundial contra el trabajo infantil que se realizó en la Casa de Justicia de Alfonso López.

El evento, que contó con actividades académicas, culturales y artísticas, tuvo gran afluencia de parte de los habitantes de la comuna 7, quienes recibieron orientación de parte de las diferentes instituciones municipales comprometidas contra este flagelo.

“Lo que la Administración Municipal ha querido es que en todas las Casas de Justicia de la ciudad la comunidad tenga la oportunidad de acceder a los servicios de justicia de manera inmediata. Es por ello que en esta ocasión le decimos no al trabajo infantil. Los padres de familia deben de velar por la integridad de sus hijos, por brindarle amor, estudio y espacios recreativos”, aseguró Laura Lugo.

Ángela Jiménez, coordinadora de la Casa de Justicia de Alfonso López, dijo que por medio de los servicios que ofrece la institución lo que se quiere es crear conciencia, sensibilizar y prevenir sobre el trabajo infantil y dar a conocer las rutas de atención.

Por su parte María Cristina Andrade, de la secretaría técnica del Comité de Erradicación del trabajo infantil del Ministerio del Trabajo, manifestó que si la ciudadanía conoce de algún caso de trabajo infantil, se acerquen a las diferentes instituciones como el Ministerio del Trabajo, las casas de justicia, la Personería y la Defensoría del Pueblo para la respectiva denuncia y tomar acciones orientadas a proteger a los menores.

El evento contó con la participación del Ministerio del Trabajo, Bienestar Familiar, el Sena, Comfandi, las secretarías de Deporte, Cultura y Desarrollo Territorial y Bienestar Social, de igual forma la Personería y la Defensoría de El Pueblo.